



SOLARI
PROPERTIES

6 Pièces

200 m²

Réf. VILLA FRAGONARD

8 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à louer (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel à Théoule, proche du village, de ses commerces et restaurants comme le Marco Polo et La Plage Blanche, mais également des plages de sable fin près du port de La Figueirette, charmante villa de vacances avec piscine et vue époustouflante sur la mer. Profitant d'un ensoleillement exceptionnel, cette villa offre la possibilité de savourer les couchers de soleil sur l'Estérel tous les soirs. Sa situation exceptionnelle vous permettra de vous rendre à la plage ou bien dans l'Estérel directement à pied. Disposée sur 3 niveaux, cette villa se compose d'une entrée ...

Located in a residential area in Théoule, close to the village, its shops and restaurants such as Marco Polo and La Plage Blanche, but also the fine sandy beaches near the port of La Figueirette, charming holiday villa with swimming pool and breathtaking views of the sea. Enjoying exceptional sunshine, this villa offers the possibility of admire sunsets over the Estérel every evening. Its exceptional location will allow you to go to the beach or to the Estérel directly on foot. Arranged on 3 levels, this villa is composed of an entrance leading to the living room with TV, a lovely equipped ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

